

## BOLSA DE SANTIAGO Y PRI REALIZAN RING THE BELL PARA PROMOVER INVERSIÓN RESPONSABLE EN MERCADO DE CAPITALES

 En el encuentro virtual, destacados expositores conversaron sobre los próximos mecanismos de divulgación, considerando los nuevos desafíos de la ISSB en temáticas ambientales, sociales y de gobierno corporativo.

La Bolsa de Santiago y el Principles for Responsible Invesment (PRI) realizaron una nueva versión del Ring the Bell por la Inversión Responsable, un acto simbólico virtual que reunió a destacados expositores, quienes abordaron los nuevos desafíos en materia de reportabilidad en torno a factores ambientales, sociales y de gobierno corporativo (ASG).

Asimismo, los expertos aportaron sus miradas resaltando la importancia de la divulgación ASG por parte de las empresas. Sobre esto, la gerente de Relaciones Corporativas y Sostenibilidad de la Bolsa de Santiago, María Gloria Timmermann, destacó la necesidad de "alcanzar una estandarización y comparabilidad de los datos ASG a nivel mundial, debido a que hoy existen diversas metodologías y marcos de sostenibilidad y reportería, que, a pesar de estar relacionados entre sí, muchas veces contienen datos que no son comparables o de fácil acceso".

El líder sénior de Mercado para Iberoamérica de la Fundación IFRS, Arturo Rodríguez, abordó las oportunidades de la introducción de nuevos mecanismos de divulgación. "Tener normas globalmente aplicables para la divulgación de información financiera sobre sostenibilidad nos ayudará a conectar temas ASG con la información de los estados financieros, con el objetivo de tener información completa, cuantificable y de alta calidad para el mercado de capitales", argumentó. Esto en el contexto de la creación en 2021 del Consejo de Normas Internacionales sobre Sostenibilidad (ISSB, por sus siglas en inglés) por parte de la Fundación de Normas Internacionales de Información Financiera (IFRS, por sus siglas en inglés)

Por otro lado, Germán Heufemann, socio fundador de GOVERNART, presentó el programa de Certificación en Análisis ASG, iniciativa organizada por GOVERNART, en asociación con la Bolsa de Santiago, con el apoyo de SASB Standards y con la Bolsa de Luxemburgo (LuxSE) como organismo certificador. "Creemos que este programa puede ser un aporte para avanzar en el cómo hacer análisis ASG, y facilitar la integración en estrategias de negocios de inversión responsable", señaló Heufemann.

Por su parte, la gerente de Relación con Inversionistas y Sostenibilidad Corporativa de Cencosud, María Soledad Fernández, dio cuenta de los avances de la compañía en materias ASG. "Avanzamos con determinación sobre estos temas en toda la cadena de valor y entendemos la importancia de la transparencia en la reportabilidad, lo que ha sido reconocido por los inversionistas y clientes, llevándonos, por ejemplo, a ubicarnos dentro del 6% de las compañías más sostenibles a nivel mundial en la categoría Food and Retailer para el DJSI 2022 y en el rating MSCI con la clasificación A para Cencosud Shopping"."



## **COMUNICADO DE PRENSA**

De acuerdo con la cuarta versión del Estudio ESG Investment Practices que la Bolsa de Santiago realizó junto a SSINDEX –que consideró la visión de los inversionistas institucionales y de las empresas emisoras de valores –, un 84% de los inversionistas declaró tener una política ASG para invertir o está trabajando en ella. Además, un 20% de las AGF señaló que ha desinvertido en empresas por mal desempeño ASG.